



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 7 décembre 2012

INFORMATION MEDIAS

Les sapeurs pompiers de Polynésie française sont à l'honneur à l'occasion de l'assemblée générale de « la Fédération Polynésienne des Sapeurs Pompiers » et de leur participation au Téléthon 2012

Les sapeurs pompiers participeront à 06H00, ce samedi 8 décembre, à une course relais de TARAVAO à PAPEETE ; un groupe passera le long de la côte EST et l'autre le long de la côte OUEST. Ils récolteront des dons tout au long de la course. L'arrivée à la mairie de PAPEETE est prévue à 16H30.

Une fois l'accueil officiel achevé, à 17H00, se tiendra l'Assemblée générale de « la Fédération Polynésienne des Sapeurs Pompiers » dans la salle du Conseil municipal de la Mairie de Papeete.

Il s'agit d'une étape importante dans l'existence de la Fédération, puisqu'elle doit permettre l'adoption de nouveaux statuts rénovant la structure afin de l'ouvrir plus largement à l'ensemble des corps de sapeurs pompiers de la Polynésie française. De plus, la fédération officialisera à cette occasion le changement de Président : l'actuel Président, l'Adjudant Dany CAPRON, chef de corps de UA POU, laissera sa place au Lieutenant Charles VANAA, Directeur de la sécurité de la commune de Faa'a.

A l'issue de l'assemblée générale, le Haut-Commissaire de la République procèdera à la remise de galons et de médailles à des cadres des corps de sapeurs pompiers de PAPEETE, de PUNAAUIA, de FAA'A et UA POU (voir liste ci-dessous).

Remise par le Haut-Commissaire du galon de médecin lieutenant-colonel au médecin commandant Christian HELLEC par le Haut-Commissaire

Remise par le Haut-Commissaire de la médaille d'honneur avec rosette de sapeurs pompiers volontaires pour services exceptionnels Echelon ARGENT

- au Médecin commandant Christian HELLEC – Corps de Punaauia

Particulièrement impliqué dans les dossiers relatifs à la médecine des SP mais aussi dans ceux en relation avec le Haut-commissariat.

- au Capitaine Joseph BUCHIN- Corps de Papeete

Officier en retraite ayant eu la charge du commandement du plus gros corps de Polynésie, très investi, a fait preuve d'un dévouement constant

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

- au **Lieutenant Charles VANAA- Corps de FAAA**

Officier en responsabilité de la sécurité sur la commune de FAAA, dynamique, responsable et consensuel

- à l'**Adjudant Daniel CAPRON- Corps d'Ua Pou**

Chef de corps d'un centre récent, a réussi à le faire progresser tant sur le plan qualitatif que quantitatif

Remise par le colonel JOUANNET, directeur de la défense et de la Protection civile, au nom du président de la FNSPF, de la Médaille de la reconnaissance fédérale de la Fédération Nationale des Sapeurs Pompiers de France (FNSPF) ARGENT,
à l'**Adjudant Daniel CAPRON- Corps d'Ua Pou**, Président sortant de la Fédération Polynésienne de Sapeur Pompier

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr